

Corona-Weihnacht 2020

Herzinniglichgeliebtemein,
in dieser dunklen Jahreszeit
bist einzig du mein Sonnenschein
und meines Herzens Heiterkeit.

Das Weihnachtsfest nun näher rückt,
den Gaumen schon erfreut die Stolle,
der Tannenbaum steht schön geschmückt,
was jetzt noch fehlt, das ist Frau Holle.

Wir feiern heuer ganz allein,
Corona hält die Gäste fern,
denn reiche Ernte hält Freund Hein
nimmt sonderlich die Alten gern.

Es fällt uns leicht, uns abzuschotten
wir haben alles hier im Haus,
gekocht, gebraten und gesotten
zum festlich weihnachtlichem Schmaus.

Zum obligaten Festtagsbraten,
gibt's Gänsekeulen, Gänsebrüste.
Und alles ist sehr gut geraten,
Marie, Herzallerliebgeküsste.